(一社) 日本気象予報士会 サニーエンジェルス 2019年度 取材・メディア出演実績

年度	日時	種別	記載媒体・出演番組名	備考
	2019/7/11	新聞	共同通信社	山本由佳、自由研究をテーマにした記事への取材対応。『ペットボトルで雲を作る実験』を紹介。
	2019/7/26	新聞	京都新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/7/30	新聞	新潟日報	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/7/30	新聞	東京新聞	2019年7月30日東京新聞掲載記事『お空のみかた 予報士記者の気象雑話』にてサニーエンジェルスが紹介されている
	2019/7/31	新聞	大分合同新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/1	新聞	信濃毎日新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/1	新聞	四國新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/2	新聞	大阪日日新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
2019	2019/8/4	新聞	北日本新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/6	新聞	徳島新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/7	新聞	河北新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/8	新聞	岩手日報	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/9	新聞	岐阜新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/10	ケーブルTV	J-com	2019年8月10日実施の板橋区立リサイクルプラザ「ペットボトルで雪の結晶を作ろう」取材
	2019/8/11	新聞	神戸新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2019/8/12	ケーブルTV	J-com	2019年8月10日実施の板橋区立リサイクルプラザ「ペットボトルで雪の結晶を作ろう」の様子が紹介される。
	2019/8/14	新聞	埼玉新聞	自由研究をテーマにした記事に山本由佳の『ペットボトルで雲を作る実験』(2019年7月11日取材対応)が紹介される。
	2020/3/31	情報冊子	(株) リビングくらしHOW研究所	リビングくらしHOW研究所発行小冊子「LETS」に山本由佳コメント掲載